



Pide que tomen la lectura del gas

CECILIA RODRÍGUEZ G-H.

Escribo en nombre mío y de mis vecinos del Condominio Casa Mirador, en Lo Barnechea. Hemos detectado una falta de prolijidad por parte de Metrogas al realizar la toma de lectura de nuestros medidores. Tenemos conserjería, con porteros de día y de noche, y acceso total a los remarcadores, ya que estos se encuentran ubicados en la calle. De modo que si no hay moradores, el registro se puede obtener igual. O sea, el "consumo estimado" —que es muy abultado— no tiene justificación. Lo extraño es que durante la verificación, se consigna solo el consumo de algunas de las 15 casas, no de todas. Y estos últimos vecinos, han debido librar una batalla de meses para que la compañía les descuente los cobros indebidos, teniendo hasta el momento poco éxito.



✓ RESPUESTA.— De Metrogas informaron que, "tal como ocurrió en septiembre, durante los próximos meses se monitoreará el caso para asegurar una correcta lectura de dichos domicilios".